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１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４．山形北ロータリークラブ様ご挨拶
５．女性フォーラムのご案内
６．会長報告

７．幹事報告
８．食 事
９．委員会報告

クラブフォーラム Ｃ・Ｌ・Ｐの取り組みについて１０．
１１．点 鐘

例会終了後、次年度理事会開催

◆ビジター
山形北ＲＣ 年度 幹 事 菱沼 充好君2009-10

〃 〃 富田 昌弘君社会奉仕委員長
〃 〃 石井 堯生君親睦活動委員長

次年度地区副幹事 桐生中央ＲＣ 樋口一枝さん
◆山形北ＲＣ様ご挨拶

山形北ＲＣ
年度 幹事2009-10

菱沼充好君

２年前に、当時の会長を含め 名４
で月桂樹四世を戴きに参りました。
大震災の影響で枯らしてしまいましたので、本日新
芽を戴きに参りました。あいにく当時の会長･本多が
所用の為、お伺い出来ません。手紙を預かって参り
ましたので、読み上げさせて頂きます。

◆女性フォーラムのご案内

年度2012-13
地区副幹事

樋口一枝さん
（桐生中央ＲＣ）

次年度、 月 日(日)に、前橋テルサ８ ５
で、女性フォーラムを公共イメージ委員会主催で行
います。パネラーに女優の司葉子さん始め海沼美知
子さん他をお迎えします。ロータリアンの他、一般
の方の入場も呼び掛け、 人集める予定です。各５００
クラブに参加依頼人数を割り当てております。ご協
力を宜しくお願い致します。

新木副会長◆会長報告
１．明日 日 土 、伊勢崎プリオパレスで、疋田年度１６ ( )

のロータリー財団セミナーが開催され、矢野パスト
ガバナーはじめ、次年度の下井田新地区補助金委員
長、家住グローバル補助金委員、阿左美会長エレク

、 、 、ト 向田奉仕プロジェクト委員長 栗原拠金委員長

井本様はじめ桐生西ロータリークラブの皆様におか
れましては、益々ご清栄の事とお喜び申し上げます。

２年前に４名で貴クラブを訪問し、月桂樹を頂いてい
きました。その目的は我が山形北ロータリークラブとアメ
リカのコロラド州にあるボルダーバレーＲＣとの姉妹ＲＣ１０
周年記念事業としてあり、我々の地区にある薬師公園
の中に植樹いたしました。

ポール・ハリスが来日した時、植樹された大切な月桂
樹四世を頂きながら、震災の影響とは言え、私たちの
不十分な管理の為、枯れさせてしまいました。誠に申し
訳なく思うと同時に、残念でなりません。

しかしながら、ロータリーの精神を持ち続けるためにも
挿し木を頂いて、再度大切に育てたいと思っておりま
す。枯れさせておきながら、厚かましいお願いではありま
すが、何卒心情をおくみ頂きたく、お願い申し上げます。

2009-10年度会長 本多信昭

例会終了後、桐生プリオパレスの月桂樹四世の新芽を両クラブ
会員立会のもと採取し、山形へお持ち帰りになりました。
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２．鳥嶋隆一パスト会長が 月 日から病気治療の為、５ ２８
恵愛堂病院に入院されております。大分経過が良い
と伺っております。

坪井副幹事◆幹事報告
◇例会終了後、山形北ＲＣさんにお譲りする桐生プリ

オパレスの月桂樹の新芽を採ります。ご都合のつく
方はお立会いをお願い致します。

◇山形北ＲＣさんからさくらんぼのお土産を頂戴しま
した。本日の昼食のデザートに堪能してください。

◇新芽採取後、次年度の理事会を開催いたします。
◇次例会 (金)はさよなら例会です。２２日

点鐘 ､桐生プリオパレス)( PM6:30
(各テーブルに配布)◇ハイライトよねやま１４７が配信されました。

つつじヶ丘チャリティショーのご案内が届いております。◇
◇例会変更のお知らせ

伊勢崎ＲＣ 6/27 ＲＣ 7/13､7/27 藤岡北ＲＣ 6/12､6/19足利
◇クラブ会報が到着しています

桐生ＲＣ 6/11 ＲＣ 6/5桐生赤城
１３２０キロカロリー◆食事メニュー

白身魚と茄子の香味ソース､マカロニグラタン､白飯､香の物､
グリーンサラダ､磯海苔と海老真丈のスープ､洋梨のゼリー

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

栗原出席担当◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）４８ ９ ４ ５
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４３ ３１
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１２ ３ ７９．０７
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者 名）８６．６７ ６

□拠金委員会
阿左美拠金委員◇ニコニコＢＯＸ

月桂樹の件で再度の訪問です｡ありがとうございます
山形北ＲＣ･菱沼君､富田君､石井君

山形北ＲＣの皆様､ご苦労様です
井本君､根本君､小野満君､正田君､東郷 君(庸)

江原会長､天沼幹事､一年間ご苦労様でした
栗原君､中野君､髙森君

お話しさせていただきます ガバナー補佐･家住君
欠席ですみません 岡田君
年末調整です 武井君､東郷 君(学)

近藤Ｒ財団担当◇ロータリー財団
山形北ＲＣの皆様､ご苦労様です

井本君､小野満君､家住君､阿左美君
江原会長､天沼幹事､一年間ご苦労様でした

栗原君､髙森君
中野拠金委員長◇米山ＢＯＸ

山形北ＲＣの皆様をお迎えして 井本君､小野満君
樋口さん､地区副幹事ご苦労様です 家住君
江原会長､天沼幹事､一年間ご苦労様でした

栗原君､髙森君
年末調整 齋藤君､武井君､東郷 君､東郷 君(庸) (学)

◆クラブフォーラム

ガバナー補佐退任の挨拶とお礼

第２分区Ａ

ガバナー補佐

家住慧路君

皆さん、こんにちは。安藤年度第２分区Ａガバナー

補佐の家住です。
安藤年度も残すところあと半月です。 年 月２０１１ １０
日のガバナー公式訪問では、西クラブさんの充実し１４

た活動にガバナーも驚いておられました。
カルヤン･バネルジーＲＩ会長の提唱したテーマ

「 、 」 、心の中を見つめよう 博愛を広げるために の基に
地区目標、特に つの数値目標について、全てク２８４０ ４

リアをして頂き、ありがとうございました。
江原会長と天沼幹事さんには、桐生地区５ＲＣ事業

について、大変お世話になりました。中でも震災対策
共同事業として、宮城県南三陸町歌津地区仮設集会所
が竣工いたしました。地区を代表する震災対策事業が
できたと考えます。

年 月 日に行われた創立 周年記念式典及２０１１ １１ １９ ４０
び祝賀会は立派でした。特に花房実行委員長の出身地
で、今回の大震災で被災された福島県浪江町の震災遺
児に学用品の贈呈をされたことは、 周年記念事業と４０
してタイムリーでした。

年 月 日に桐生市市民文化会館を会場に開催２０１２ ４ ２２
された地区協議会のホストも、須田実行委員長を中心
に、周到に準備され見事な設営、運営でした。

ＣＬＰの導入とともに常に検証され、５大奉仕活動
がバランス良くなされており、井本先輩のポール･ハリ
ス月桂樹四世の植樹事業とあいまって、今回のＲＩ会
長賞に内定したのだろうと思いました。チェンジメー
カー賞も挑戦し受賞されました。重ねてお祝い申し上
げます。

力量不足のガバナー補佐でしたが、私の出身クラブ
ということで、家住に恥をかかせるなと江原会長、天
沼幹事、クラブ役員さんをはじめとして、会員皆様に
支援して頂き、何とか務めが果たせそうです。

ロータリーの友情に感謝し、お礼と退任の挨拶と致
します。

の についてクラブ･リーダーシップ･プラン 取り組みの

クラブ研修リーダー

星野幸男君

私は今年度、クラブ研修リーダーという重責を仰せ
つかりましたが、充分な実績をあげることが出来なか
った事を、強く反省しております。

企業は、活力が有るか否かはトップの経営者をみれ
ばわかると言われます。ロータリークラブも活性化の
為には、会長幹事はじめ各委員長の責任が重大である
と痛感しております。

私は、ロータリーは活動の中心は例会にあると常々
思っております。当西クラブの例会は誠に活気があり
ます。会員皆様が好意と友情の精神の持ち主でありま
すので、私は毎例会を楽しみにしております。そして
ホームクラブ出席率 ％という予期しない実績をあげ100
ることができました。自分自身も非常に驚いておると
ころでございます。

昔、千利休という茶人が弟子を集めまして、茶道に
ついて教えておりました その席上 一人の弟子が 茶。 、 、『

』 。の道をひと言でいえばなんですか？ と質問しました
利休は暫く考えていましたが、やわら口を開いて『主
客一如』と答えました。主人は正客の心を考えてもて
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なし、正客は主人の心を汲んで、客としての役目を全う
。 。する 配慮こそ真のお茶の道だと申したそうでございます

クラブの例会が主客一如の役割を果たすことを願うも
のであります。この一年間、ご協力をありがとうござい
ました。

会員組織委員長

須田眞一君

会員組織委員長を仰せつかっている須田でございま
す。当委員会は。ＲＩや地区からの情報伝達や理解を求
め、会員増強と共に退会防止に連なる諸活動が任務と心
得ております。

中でも、当クラブの会員数は 名以上がボーダーラ５０
インとして目標を立てておりましたが、厳しい諸情勢の
折、なかなか難しいものがありました。然し、根本会員
増強担当の人脈の広さや、阿左美会長ノミニーや会員皆

、 。様のご協力を得て 有望な 人の新会員が実現しました３
新井淳一会員・東郷学会員（ 年 月 日入会 、小２３ １０ １４ ）
林聡会員（ 年 月 日入会）です。２４ １ ６

他にも接触を取っている方もいらっしゃいますので、
その内に芽が出る事を期待しておいます。

地区目標の１名の純増は達成することは出来ました
が、当クラブのボーダーラインの 名以上の達成の為５０
に、来年度の正田委員長を中心として、会員皆様のご協
力をお願い申し上げる次第です。

ロータリーは奉仕団体であり、黙っていては何も与え
てはくれないかもしれませんが、求める気になれば、自
己の人格向上や世界の情勢、他業種の推移や今後の見通
し等、膨大な事を学べる大いなる無限の泉であり、終生
の社会大学と云えると思います。その基本は下井田奉仕
プロジェクト委員長の言われる 友情 と 善意 と 楽『 』 『 』 『
しいクラブライフ』だと存じます。

皆様がそれらを満喫される事が、知人・友人をお誘い
する基となると存じます。

皆さん、仲良く大いに楽しみましょう！

会長エレクト

東郷庸史君

会長エレクトの東郷でございます。
次年度は、ＲＩ会長に、日本人として３人目の田中作

次氏が就任される記念すべき年度であります。またＲＩ
地区ガバナーには、桐生ＲＣの疋田博之氏が就任２８４０

されるという、当クラブにとりましても特別な年度に当
たります。また、東日本大震災や福島原発事故に対して
も、継続的なサポートが必要とされております。

年度は、クラブの長期目標であり、クラブの2012-13
歴史でもある永年行っている奉仕活動に対して、常にそ

の重要性やニーズを問いながら継続に努め、更に、新し
いロータリー財団を有効活用できるプロジェクトを模索
し、実現に向けて精査し、次々年度以降に引き継いでい
けるように、取り組んで参りたいと思います。

また、クラブを安定して運営するには、会員の退会防
止、会員増強は必須でありますので、会員組織委員会を
はじめ会員皆様にご協力を仰ぎながら、会員純増１名を
目標に努めていきたいと思います。

次年度も今年度同様に、皆様のご指導ご協力をお願い
申し上げます。

広報活動委員長

阿左美博君

広報活動委員長として、後期の活動報告と、私の感じ
た事を発表させて頂きます。

、 。先ず 恒例の年賀広告を桐生タイムスに掲載しました
翌月２月のロータリー創立記念日に、東日本大震災に

関する支援活動事業として、桐生５ＲＣ共同事業「南三
陸町歌津吉野沢集会所建設プロジェクト」の落成報告、
及び桐生西ＲＣ独自の福島県浪江町震災遺児への支援に
対するお礼の紹介など、数多くの事業活動報告を発信し
ました。

そして、 月 日の須田実行委員長をはじめとする会４ ２２
員皆様のご協力による地区協議会の様子を、桐生タイム
ス及び上毛新聞に取材依頼を行い、掲載していただき、
改めて桐生西ＲＣの団結の強さを知らしめたのではない
かと思います。

この他にも、年間を通して我が西ＲＣの伝統行事「養
護老人ホーム高津戸荘慰問 「大間々高等学校進路支援」、
講話及び模擬面接」等々、数多くの事業を、クラブ週報
及びマスメディアを通じて、内外に紹介しました。

これからも、西ＲＣの様々な伝統行事が長く続けてい
けますように、後任にお願い致しまして、一年のまとめ
としたいと思います。

最後に、クラブ会報･雑誌、歴史編纂･ＩＴ･ＣＩＣＯ
担当の委員さんはじめメンバーの皆様のご協力に、大変
感謝しております。この場をお借りしてお礼申し上げ、
活動報告とさせて頂きます。

クラブ運営委員長

前原榮一君

クラブ運営委員会を担当しております前原です。
『 』 、ＣＬＰの取り組みについて というテーマに沿って

過去を振り返ってみたいと思います。
２１ ２０私は入会 年目を迎えます。入会した当時の創立

周年( 年･北村会長年度)の時、会員数 名、会1991-92 ８４
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長･幹事･ＳＡＡを除いて委員長と呼ばれる方が 名お２７
19りました。また、過去最高の会員数を記録した年度が

年の小橋会長年度で、会員数 名、委員長が 名95-96 ９０ ２７
でした。今年度の江原会長年度は、年度当初の会員数が

名、委員長が 名とかなり減っています。４７ ５
委員長が減っても行事や役割が減っている訳ではあり

ませんので、クラブ運営委員会としましては、出席・プ
ログラム・親睦・健康管理に担当の責任者を決め、委員

、 、は全てを兼務することとして 委員会で一体感をもって
委員全員で取り組んで参りました。

また運営にあたっての予算についてですが、 年前２０
は、一般会計予算が約 万円、親睦予算が約 万１，９００ ２００
円でした。会員数が最も多かった小橋年度は、一般会計
予算が 万円、親睦予算が 万円でした。２，４００ ２２０

１，２００江原会長年度の今年度は、一般会計予算が約
万円、親睦の予算が約 万円と、明らかに予算として８０
も減少してきております。

この状況の中で、クラブ運営委員会と致しましては、
如何に予算を掛けずに皆様に楽しんで頂けるかに、取り
組んで参りました。

クラブ運営委員会は、内向きの役割ですので、やり繰
りすれば何とかなるとは思いますが、外向きの奉仕プロ
ジェクト関係はどうなるのでしょうか？

因みに、 年前の奉仕プロジェクト関係の予算は２０
万円、最高会員数の年度は 万円、江原年度では２２６ ３１９

万円と、やはり激減しております。８０
この状況下のもとでは、単年度の事業で成果をあげて

行くことは難しくなると思います。先週の金子パスト会
、『 』 、長の卓話 桐生西ＲＣの奉仕活動 の中で紹介された

当クラブの伝統となる奉仕活動を機軸とした長期的な計
画を立てて、継続的な事業を重ねていかなければいけな
いのかと思います。

会員数の減少、活動内容の変更、事業規模の縮小など
を踏まえた上で、有効なクラブ運営をする為の組織づく
りが必要なのだと思います。ＣＬＰもこれで完成ではな
く、これからだと思いますので、柔軟な対応が求められ
ていくことと思います。

最後に、クラブ運営委員会の皆様、会員皆様のご協力
により、どうにか職務を全うすることが出来ました。
一年間、ありがとうございました。

年度会長2009-10
奉仕プロジェクト委員長

下井田秀一君

「３年間のＣＬＰ本格実施
最終年度の締めくくりにあたり」

１．江原年度奉仕プロジェクト委員長として
ＣＬＰ本格実施の為の組織の初年度の成果は上がって
いる。

・社会奉仕、職業奉仕、国際奉仕、新世代関係それ
ぞれに従来の委員長に該当する担当者制度は維持
されているので、各奉仕活動の責任分担は明確に
継続されている。

・従来の委員会の垣根は取り払われているので横の
継がりと、協力体制が出来た。

・以上の理由で担当責任を曖昧にせずに、互いの協
力で少ない人数でも桐生西 の奉仕活動を継続RC
的に実行できる体制が確立された。

ＣＬＰ本格実施３年間の初年度の会長として２．

冊子「桐生西ＲＣの奉仕活動」を発刊し、今まで継続
的に行って来た奉仕プロジェクトの歴史と意義を確認
した。

・それらを今後も継続的に実施して行くことを桐生
西ＲＣのＣＬＰにおける奉仕活動の「長期目標」
とする事を確認した。

・今後はこれらのプロジェクトを
（ ）安易に変更しないこと。1
（ ）時代の要請と変化に応じて適切に変化2

させて行くこと。
が求められる。

・つまり、継続実施されている奉仕プロジェクトの
経緯を良く理解し、その目的や先人の思い入れな
どにまで配慮した上で、変更した方がもっと良く
なると判断されたら変えて行くという様な慎重な
決断。

・ 長期目標」はクラブ運営のすべてに関係した幅「
の広い計画。

・本来は、増強や全体の予算規模など多岐にわたり
盛り込んだもの。

・さらに、それらを数値化して、常にその達成度を
客観的にチェックする。

・我がクラブのＣＬＰはまだそこまで踏み込んだも
のにはなっていない。

・どこまで、どの様に行うかはまだこれから皆で議
論すれば良い。

・重要なのは「友情」と「善意」に満ちた「楽しい
クラブ」づくり。

ロータリー財団･米山･
ニコニコＢＯＸ(拠金)

委員長

中野幸三郎君

ロータリー財団、米山奨学、ニコニコＢＯＸの３つの
拠金を統括した初代の拠金委員長として、先週までの拠
金状況について発表させて頂きます。

皆様のご協力により、各拠金とも既に目標額を達成し
ております。年度開始の会員数が 名で、会員増強 名４７ １
が目標でしたので、会員数 名に対しての目標額とな４８
っております。
■ニコニコＢＯＸ 達成率 １０９．２５％
■ロータリー財団 年次寄付 達成率 １２７．４８％

恒久寄付 ２，２３７＄
その他使途指定寄付としてポリオ寄付 １，２４１＄

東日本復興基金寄付 ９７２＄
マンダルオンＲＣとのＭＧ寄付 １，３８５＄

■米山ＢＯＸ 達成率 １１５．６９％
以上の様に、クラブ全体では優秀な成績をあげており

ますが、会員各々で調べますと未だ目標額に満たない方
が若干名いらっしゃいます。新年度まで未だ半月ありま
すので、全会員がクリア出来ますよう、ご協力をお願い
申し上げます。

６月２９日(金)は公式休会です

《次例会予告》

７月６日(金) 東郷年度初例会

会長･幹事･副会長バッジ引継、 クラブフォーラム




